

しんさか

発行 令和4年11月18日

編集 新坂自治振興区

TEL/FAX 08477-2-2252

HP <http://shinsaka.server-shared.com>

E-Mail shinsaka@vesta.ocn.ne.jp

令和4年10月末現在の新坂 世帯数 97戸 人口 181人 (先月比±0) 男性 86人 女性 95人

ご長寿おめでとございます

今年も新型コロナウイルス感染防止のため新坂ふるさと祭りや敬老会行事は開催しませんので、75歳以上の方を対象に、敬老の御祝いとしてささやかですが記念品をお贈りします。これからもご健康で明るく元気にお過ごしくださいますようお願い申し上げます。



健寿セミナー「認知症予防教室」を開催します

主催：社会福祉協議会

○日時：12月1日(木) 午後1時30分～3時30分

○内容：「日常生活と認知症予防」

(講師) 医療社団法人 聖仁会 作業療法士・認定ケアマネジャー

○場所：三坂南集会所 (どなたでも参加できます)

○お申し込み：振興センター (電話2-2252)

○申込み締切り：11月24日(木)

※片道200円で送迎をご利用いただけます。申込時にお知らせください。

※ほろかポイントを進呈しますので、ほろかなみかカードをお持ちください。



「こどもクリスマス会」へご参加ください♪

小さなお子様も一緒に親子で楽しめるゲームとクリスマスケーキづくりをします。ぜひご参加ください。

○日時：12月11日(日) 午前9時30分～正午頃まで

○場所：振興センター ○会費：子ども1人100円

○申込：12月5日(月)までに振興センターへ (☎2-2252)

※新型コロナウイルス感染防止のため、ケーキは家族ごとに分かれて作り、持ち帰りとします。

※参加者が多い場合は体育館で開催します。

※新型コロナウイルス感染症の状況によっては中止する場合があります。

※ほろかポイントを進呈しますので、ほろかなみかカードをお持ちください。



作品展 開催中！！ 【1月15日(日)頃まで】

教室や個人で作られた作品を振興センターに展示しています。

素敵な作品をぜひ見に行ってください♪

展示作品も随時受け付けていますのでお持ち込みください！！

手芸、絵、写真などどんな作品でも構いません。ぜひみなさんに披露してみませんか？振興センターまでお電話いただければ受け取りに伺えます。



着物をリメイクして作ったバッグ

パソコン教室が始まりました

11月2日(水)、事務局長が講師のパソコン教室を開催しました。基本操作の復習とWordで文書作成をしました。今後は2月まで毎月2回開催を予定しています。聞きたいことも質問できますのでみなさんぜひご参加ください。

参加申込は開催日の1週間前までにセンターへお電話ください(☎2-2252)。

11月30日(水)	午前10時～
12月7日(水)、21日(水)	午後1時30分～
1月11日(水)、25日(水)	午後1時30分～
2月8日(水)、22日(水)	午後1時30分～



庄原市議会「市民と語る会」が開催されました



11月9日(水)「市民と語る会」が開催されました。新坂から14名が出席され、4名の議員さんと「集落の維持再編」のテーマで意見交換を行いました。令和4年10月時点の振興区会員は72戸159人、高齢化率63.5%です。平成23年の自治振興区発足時から33戸・75人減少しています。限界集落の割合がますます濃くなっています。新坂自治振興区においては、人口減少と高齢化がかなり進んでいることから、専門部再編と役員体制の見直しも大変難しい状況ですが、来年度から何とか新しい体制で振興区活動を維持していく予定です。現状を議員に知っていただき、このような問題を議会の中心に据えていただきたいと要望しました。また、昨年にテーマとしていた生活交通についても、気軽に外出できるよう、より便利で負担の少ないものにしてほしいことも再度強く要望しました。

新坂老人会「年忘れ会」を開催します

これから火災が増える時期になりますので火災予防について学習し、楽しいレクリエーションと福引きで交流しませんか?ぜひご参加ください。

○日時: 12月14日(水) 午後1時30分～午後3時30分

○場所: 振興センター

○内容: 研修「火災予防について」 講師: 東城消防署
長寿を祝う会・ソフトダーツ・お楽しみ福引き

○申込: 各行政区幹事さんへ12月7日(水)までにお申し込みください。

片道200円で送迎もありますのでご希望の方はお申し込みください。

※新型コロナウイルス感染防止のため会食は行いません。ご了承ください。

※新型コロナウイルス感染症の状況によっては中止する場合があります。



新坂地区スポーツ協会からのお知らせ

毎年12月第1日曜日に開催される庄原スター式駅伝に、久代と合同でチームをつくり東城からの唯一のチームとして出場を続けてきましたが、地域内で選手を確保することが難しくなったため、今年度から出場を断念することになりました。選手のみなさん、サポーターのみなさん、これまでありがとうございました。